

# En 2025 llegarían los 12 primeros buses eléctricos

Pese a que nueva flota estaría vigente el 2022, electromovilidad aún no logra concretarse en Arica.

María José Collado Rojas  
mariajose.collado@estrellaarica.cl

**E**n mayo de 2021, la ministra de Transporte y Telecomunicaciones, Gloria Hutt anunciaba que Arica se transformaría en la primera ciudad del país en contar con la totalidad del transporte público mayor eléctrico.

En ese entonces, aseguró que el nuevo sistema de transporte permitirá "dar el primer paso para transformar a la capital regional en la primera ciudad del país con transporte público totalmente eléctrico con estándar Red (...) con la implementación de



AGENCIA UNO

SEREMI ASEGURÓ QUE SE TRABAJA EN ENCONTRAR "LA MEJOR ALTERNATIVA PARA UN PROYECTO DEFINITIVO".

## 170

**buses eléctricos para Arica** fueron anunciados por la ministra Hutt en el 2021.

que Arica quedó fuera de la electromovilidad, al menos por ahora. Al respecto,

el transporte público llegue a todas las regiones.

"En el caso de Arica y Parinacota, junto al Gobierno Regional estamos avanzando en encontrar la mejor alternativa para financiar e implementar un proyecto definitivo, que sea acorde a las necesidades de las y los usuarios. Además, podemos adelantar que iniciando el 2025, a través del

sidio del Transporte Público permitirá reestructurar el Fondo de Apoyo Regional (FAR), aumentando el porcentaje de inversión que deberán destinar los Gobiernos Regionales, lo que permitirá la renovación de flota, mejoramiento de la infraestructura, paraderos, entre otras medidas.

"Esto es parte del com-